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“Contiamo che sarà fruttifero”
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ll Comitato S.O.L.E.
invita gli Istituzionali del territorio ad un tavolo di confronto
sull'Inceneritore

CIVITAVECCHIA - Il Comitato S.O.L.E., dettosi preoccupato dalla possibile costruzione di un
Inceneritore di rifiuti di notevoli dimensioni ai confini fra le città

di Tarquinia, Civitaveccha ed Allumiere ha invitato i Consiglieri regionali del territorio Marietta
Tidei, Gino De Paolis, Devid Porrello, Silvia Blasi, Enrico Panunzi, Emiliano Minucci ed i
Sindaci: Alessandro Giulivi, Ernesto Tedesco ed Antonio Pasquini a partecipare ad un tavolo di
confronto sulle azioni necessarie a fermare il processo di autorizzazione alla costruzione del
suddetto. <<L’iniziativa - hanno spiegato i portavoce del Comitato - è presa nella
considerazione che il procedimento di autorizzazione stia proseguendo nell’assenza di rilevanti
e significative azioni di contrasto, che le criticità ambientali del territorio continuano ad essere
presenti in assenza di importanti miglioramenti e che, qualora il medesimo terminasse con
l’approvazione, le servitù energetiche, che ben tutti conosciamo, continueranno a condannare
questo territorio. Durante il Consiglio Comunale congiunto svoltosi qualche tempo fa a
Tarquinia, tutti si sono dichiarati assolutamente contrari alla realizzazione di questo Impianto e
pronti ad intraprendere ogni iniziativa utile. Contiamo che detto incontro sarà, quindi,
fruttifero.>>

Nella foto (da sinistra): Cristina Nocchi, Luciano Damiani e Mauro Pagliarini
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